

Comisión Gremial Interna Seccional Buenos Aires

Cr@s: el martes 5 de abril se realizarán las elecciones de Comisión Gremial Interna, ante todo celebramos este nuevo proceso electoral y aún más después de la pandemia que nos obligó a posponer un mandato.

Nos presentaremos con la Lista 1, y en esta oportunidad además de renovarse lugares se suman más compañeras, conformando un 50% de cupo femenino, lo cual va de la mano con la postura y decisión de nuestro sindicato conducido por el cro. Secretario General Sergio Palazzo y Alejandro Estoup, Secretaria Gral. Secc. Bs.As., pero más importante aún siendo consecuentes con el proceso histórico en la igualdad de derechos y oportunidades en materia de género.

La lista estará compuesta por l@s siguientes cr@s: Ezequiel Buiz, Guadalupe Pujol, Claudio Perri, Gustavo Crudo, Paula Morales, Juan Pablo Paz, Valeria Lazarte y Paola Rocha. Felicitamos a quienes se suman ya que, a pesar de ser muchas veces una actividad menoscambiada e ingrata, deciden tomar la enorme responsabilidad de representar al colectivo.

Desde ya queremos agradecer y reconocer a l@s compañer@s que formaron parte de esta CGI y nos nutrieron con su impronta y trabajo. También expresar nuestro contento pues much@s otr@s trabajador@s numerosas veces nos demuestran y manifiestan sus ganas de ser sumarse como delegad@s. Sin dudas creemos que esto sucede por el trabajo serio, tenaz y aguerrido que con esfuerzo hemos impuesto y caracteriza a esta CGI que genera la confianza y dan motivos para querer también ser parte. La realidad es que los espacios son acotados y la conformación responde al criterio que junto al sindicato creemos mejor para el contexto y trabajo de equipo mancomunado con vocación de mayoría. Sin perjuicio de eso, como siempre decimos nos gusta tener un delegad@ en cada un@ de ustedes siempre con afán defender y hacer defender los derechos de tod@s.

En este último mandato con determinación hemos conseguido numerosos logros colectivos: creación e instrumentación de protocolo covid: Mamparas, suministros sanitizantes, implementación de grupos de trabajo rotativos, seguimiento de contagios para la correcta aplicación del protocolo de aislamiento. Mejoras en infraestructuras edilicias de sucursales, campañas de vacunación antigripal, sostener el ROE (participación de la ganancia de los trabajadores) etc. Como también logros individuales: re categorizaciones, corrección en cobros de haberes, pases a sucursales más próximas a domicilios, intercedimos y resolvimos casos de violencia laboral, etc. Además de los recorridos para entregar los kits escolares, trámites de megatlon, turismo y siempre estar presentes ante cualquier dificultad o simple inquietud. Y lo más importante siempre bregando por la estabilidad laboral de tod@s l@s trabajador@s de Banco Columbia.

Los desafíos en los próximos dos años sabemos que van a ser muy difíciles, más aún en un contexto económico complejo, el cual sabemos que a bancos con las características de Columbia afectan y golpean duramente. Se suma el avance tecnológico, con la intención siempre latente en las patronales de reducción. Nuestro compromiso es luchar en pos de la reconversión de los puestos de trabajo, sosteniendo los derechos adquiridos, e intentar ir por nuevos como la guardería universal. Y por último, pero para nada menos importante y difícil, debido al fuerte impacto de la inflación intentar seguir manteniendo el poder adquisitivo de los salarios.

Por todo esto las y los trabajadores de Banco Columbia necesitamos una Gremial fuerte, la cual se sustente con la participación de TOD@S!

El martes 5 de abril contamos con tu voto!

Lista 1!

**Ezequiel Buiz - Guadalupe Pujol - Claudio Perri - Gustavo Crudo,
Paula Morales - Juan Pablo Paz - Valeria Lazarte - Paola Rocha**